

CRONOLOGÍA DEL CASO DE BELÉN BERNAL

11 de septiembre de 2022

La abogada quiteña María Belén Bernal desapareció el 11 de septiembre de 2022, después de ingresar a la Escuela Superior de Policía, al norte de Quito.

12 de septiembre de 2022

Germán Cáceres llamó a Elizabeth Otavalo, madre de Bernal, para preguntarle si estaba con María Belén Bernal.

13 de septiembre de 2022

Germán Cáceres es detenido para que rinda su versión entre las 2:40 de la tarde y las 10:40 de la noche del 14 de septiembre, según Diego Ordóñez, secretario de Seguridad Pública del Estado

14 de septiembre de 2022

El gobierno refutó la versión de la Fiscalía de que el seguimiento a Cáceres se solicitó después de que dio su versión.

15 de septiembre de 2022

El ministro del Interior, Patricio Carrillo, confirmó que Germán Cáceres estaba prófugo.

16 de septiembre de 2022

Fausto Salinas, comandante general de la Policía Nacional, anunció que Cáceres quedará fuera de la institución.

17 de septiembre de 2022

Se formularon cargos contra la cadete Brigitte S.P. por su participación en el presunto delito de desaparición involuntaria.

18 de septiembre del 2022

La familia de María Belén Bernal está desesperada, frente a la ausencia de respuestas. Su madre, Elizabeth Otavalo, lideró una nueva búsqueda para encontrar a su hija.

19 de septiembre del 2022

Carrillo dijo, la mañana del 19 de septiembre, se sabrá qué “cabezas rodarán” por lo ocurrido con María Belén Bernal, mientras su madre, Elizabeth Otavalo, convocó a un nuevo plantón por exigencia de justicia para el miércoles 21 de septiembre.

20 de septiembre del 2022

La mañana del 20 de septiembre, la Fiscalía lideró brigadas de búsqueda de María Belén Bernal en la quebrada de Guápulo, en el cerro Casitagua y en el sector de Gualo, en el norte de Quito.

21 de septiembre del 2022

La mañana del 21 de septiembre, la Fiscalía anunció que mientras buscaba a María Belén Bernal, encontró restos óseos. Según la institución, los restos se encontraron en el cerro Casitagua, en el sector de Pomasqui, al norte de Quito.

22 de septiembre del 2022

El 22 de septiembre, en una entrevista en el programa Vis a Vis, el comandante Fausto Salinas dijo que en la autopsia se determinó que María Belén Bernal murió por estrangulamiento y asfixia.

El 23 de septiembre 2022

El cuerpo de la abogada de 34 años fue enterrado. Y se cesó de su cargo a Patricio Carrillo, ministro del Interior

27 de septiembre del 2022

Inició la sesión en la Asamblea Nacional a la que fue convocada la madre de la víctima, Elizabeth Otavalo, el martes 27 de septiembre de 2022, para relatar lo ocurrido tras la desaparición y muerte de su hija.

1 de octubre de 2022

Manifestantes salieron desde el parque El Arbolito, llegaron hasta la Comandancia de Policía. Pidieron políticas a favor de la mujer y creación de Ministerio.

5 de octubre del 2022

La información fue reconfortada por el comandante general de la Policía, Fausto Salinas detalló la ruta del Teniente que salió del país en moto, luego de manejar aproximadamente por 20 horas seguidas.

7 de octubre del 2022

La comisión ocasional de la verdad -que conformó la Asamblea Nacional para investigar el femicidio de María Belén Bernal- se instala sin uno de los invitados.

